

## **Polsek Kebon Pedes Antisipasi Gukamtibmas Cegah Curanmor dan Berandalan Motor Malam Minggu**

**Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.INDONESIA SATU.ID**

Dec 3, 2023 - 10:10



Polsek Kebon Pedes,, gencar melakukan antisipasi keamanan untuk mencegah aksi curanmor dan berandalan motor pada malam minggu di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Hal ini dilakukan sebagai upaya Polsek Kebon Pedes untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya. Sabtu (02/12/23)

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan bahwa pihaknya telah mengidentifikasi adanya potensi kejahatan yang biasanya meningkat pada malam minggu, terutama terkait dengan kasus curanmor dan aksi berandalan motor. Oleh karena itu, Polsek Kebon Pedes mengambil langkah-langkah antisipasi yang intensif untuk menekan angka kejahatan tersebut.

"Kami menyadari bahwa gangguan kamtibmas dan aksi berandalan motor menjadi ancaman keamanan di wilayah kita, terutama pada malam minggu. Oleh karena itu, kami melakukan antisipasi secara maksimal untuk mencegah dan menekan angka kejahatan tersebut," ujar Iptu Tommy.

Salah satu upaya Polsek Kebon Pedes adalah dengan melakukan patroli rutin di sejumlah titik rawan kejahatan, seperti area perkumpulan para remaja dan tempat keramaian. Patroli ini dilakukan dengan rutin dan random guna menciptakan efek kejut serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Selain itu, Polsek Kebon Pedes juga akan melibatkan personel kepolisian dalam jumlah yang cukup untuk memantau situasi di wilayah kecamatan selama malam minggu. Para petugas akan berjaga di titik-titik yang strategis untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Tidak hanya melakukan patroli dan pengamanan, Polsek Kebon Pedes juga akan melaksanakan kegiatan penyuluhan dan himbauan kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan dan menghindari terjadinya aksi kejahatan. Hal ini dilakukan sebagai upaya preventif dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Kebon Pedes.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kebon Pedes juga mengimbau kepada masyarakat Kecamatan Kebon Pedes untuk senantiasa meningkatkan kewaspadaan dan melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Dengan kerjasama dan partisipasi aktif masyarakat, kita bisa menjaga keamanan di wilayah kita. Oleh karena itu, saya mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas dengan melaporkan kegiatan yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," tambah Iptu Tommy.

Diharapkan dengan langkah-langkah tersebut, Polsek Kebon Pedes dapat mencegah aksi curanmor dan berandalan motor pada malam minggu di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Keterlibatan dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di kecamatan tersebut.